



Culture des écrans

Questions de société

Identifier les besoins et questionnements liés aux écrans

Aujourd'hui nos activités professionnelles, publiques et privées nous amènent à utiliser les technologies informatiques et les écrans. Qu'on le veuille ou non, nous faisons partie d'une société numérique et nous sommes entrés dans une «culture numérique». La culture numérique est l'ensemble des conséquences liées aux usages des technologies informatiques.

Bien que les richesses de ces technologies soient très nombreuses, ces pratiques modifient les modalités de nos relations sociales, modifient notre rapport au temps et à l'espace et impactent l'environnement.

Elles font émerger des questionnements nouveaux et ravivent des problématiques éducatives plus anciennes.

Souvent, il est difficile de cibler les bonnes actions d'éducation, sensibilisation ou ressources face aux demandes (des professionnels, parents...) qui parfois soulèvent des thèmes multiples (santé, numérique, développement, éducation...).

Cette journée doit permettre d'élaborer une méthodologie commune pour cerner les questionnements et s'orienter vers les bons outils.

Journée de concertation le 10 mars 2020 de 9h à 16h30 à la Maison des sports de Clermont-Ferrand

A l'attention des professionnels et bénévoles des secteurs éducatifs, socio-éducatifs, de la santé, du sanitaire et social, de la culture et de la

**Inscriptions en ligne (repas libre) sur [Echosciences Auvergne](#)
Informations au 04 73 92 77 25**

